



PANIC PATRONUM

Panic Patronum – Laut, Dreckig und etwas Eigen!

Gegründet wurde **Panic Patronum** 2017 für das Musical „School Stories“ in Thierhaupten – damals hießen sie aber noch „The Fabulous Tequila Band“. Nach Abschluss des Projektes wurde einfach weitergemacht – damals noch zu sechst. Nach zwei „Cover-Proben“ war klar, dass eigene Songs her müssen. Mittlerweile stehen 12 eigene Songs zu buche und es werden ständig mehr.

Panic Patronum steht für einen mitreißenden Mix aus Rock, Metal, Punk und Pop.

Schnelle Gitarren, fetter Bass, treibendes Schlagzeug und eine starke weibliche Leadstimme machen ein Erlebnis aus, das zum Headbängen, Moshen, Springen und Feiern einlädt.

Panic Patronum – Ein musikalischer Schutzgeist, durch welchen sich Probleme und böse Gedanken in Schweiß, Gesang und Party auflösen.